



 Pièces
 3 Pièces

 Référence
 84036782

 Prix
 369 900 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Cannes, à 300 M de la gare, ideal pour location saisonnière, festivals et congrès! Bel appartement 3 pièces de 72 m2 rénové, prolongé par deux beaux balcons et à proximité immédiate de tous les commerces et transports, dans une petite résidence sécurisé. Proche du centre et de la rue d'antibes, et à 8 minutes à pieds de la plage et du palais des festivals. Vous Découvrirez une belle entré avec placard, un séjour/salon lumineux, une cuisine ouverte américaine avec îlot central, aménagé et équipé, deux chambres avec dressings, une salle de douche et un wc indépendant. Possibilité d'achat ...

Cannes, 300 M from the train station, ideal for seasonal rentals, festivals and conferences! Beautiful renovated 3-room apartment of 72 m2, extended by two beautiful balconies and close to all shops and transport, in a small secure residence. Close to the center and rue d'antibes, and 8 minutes walk from the beach and the palais des festivals. You will discover a beautiful entrance with cupboard, a bright living room/lounge, an open american kitchen with central island, fitted and equipped, two bedrooms with dressing rooms, a shower room and a separate toilet. Possibility of purchasing ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





